

Xinhua. 2012. "Destaca presencia de empresas chinas en Expomin 2012 en Chile".

Xinhua, abril 11

SANTIAGO, 10 abr (Xinhua) -- Con 64 empresas, China participa en la Expomin 2012 en Chile, el encuentro más importante del rubro minero en Latinoamérica, que continúa hoy en esta capital.

Los empresarios chinos pertenecientes al sector de tecnología y maquinaria para la industria minera batieron un record de participación en el encuentro, que se inició el 9 de abril y concluirá el próximo viernes 13.

Esta presencia fue vista como una señal de las buenas relaciones comerciales que existen entre China y Chile, de acuerdo a los asistentes a la Conferencia "China, una mirada estratégica a su desarrollo", efectuada este martes en la Expomin.

El encargado de Negocios de la embajada de China en Chile, Zhang Run, destacó que el comercio entre ambas naciones en 2011 superó los 30.000 millones de dólares, en un intercambio donde los productos mineros jugaron un papel central.

Zhang Run también destacó la solvencia de la economía china y su capacidad para enfrentarse a los desafíos de los negocios internacionales.

"En los últimos 30 años China nunca ha sido abatida, por crisis económica internacional alguna. China merece la confianza del mundo", expuso el diplomático.

Resaltó a su vez la capacidad de Chile para insertarse en los mercados y el ser un destino atractivo para las inversiones, debido a que a su juicio "tiene una gran fama mundial por su liberalización económica".

Por su parte, el embajador de Chile en Beijing, Luis Schmidt Montes, indicó que "China es ahora para nosotros nuestro primer socio comercial, prácticamente doblando el comercio con Estados Unidos, que es nuestro segundo mejor socio".

Afirmó también que "en el ámbito minero, a su vez, hace tiempo que era nuestro primer socio, pero también somos el segundo mejor socio de China en Latinoamérica. Pero ahora queremos entrar al área inversiones", dijo el embajador.

Comentó que ante esos resultados, ahora surge un nuevo desafío.

"Las inversiones que realiza China en Latinoamérica son cuantiosas, pero la inversión que requiere Chile sólo en el ámbito minero en los próximos cinco a seis años es de 100.000 millones de dólares americanos", agregó Schmidt.

El embajador aseguró finalmente que "las empresas chinas tienen muchas posibilidades de invertir acá, no es menor que hoy no tengamos los presidentes de algunas de sus principales compañías del área", agregó.

Otro de los aspectos más destacados durante la conferencia fue la posibilidad que la empresa Fisa, organizadora del evento, se asocie con compañías chinas para efectuar otra feria minera en esa nación en 2013, según anunció Carlos Parada, director ejecutivo de la Expomin.

En esta ocasión, a la exposición en Santiago llegaron compañías chinas como China Minmetals Corporaton, Sinosteel Equipment and Engenieering, Chint Electric Power Transmision, entre otras.
Fin